

Le président bolivien inaugure un institut en l'honneur de notre Héros National José Martí



La Paz, 22 mai (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré, dans le département de Chuquisaca un Institut Technologique Agro-industriel qui porte le nom de notre Héros National José Martí.

Evo Morales s'est intéressé aux connaissances des travailleurs et des étudiants sur la vie et l'œuvre de José Martí. Il a profité de l'occasion pour aborder des thèmes d'une grande importance pour l'économie bolivienne.

L'Institut, situé dans la commune de Tomina, fonctionne cela fait deux ans, mais l'inauguration officielle a eu lieu hier en présence du Chef de l'État, du gouverneur du département, Esteban Urquiza et de représentants de l'Assemblée Législative Plurinationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/23838-le-president-bolivien-inaugure-un-institut-en-lhonneur-de-notre-heros-national-jose-marti>



Radio Habana Cuba